

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Liebe Muslime,

In den vergangenen Tagen jährte sich ein großartiges und historisches Ereignis, nämlich „ISRAA und MIRADJ“. Der Prophet Mohammed (s) ist mit Allahs Willen in nur einer Nacht von Mekka nach Jerusalem (Israa) gereist und dann anschließend in den Himmel (Miradj) und wieder zurück nach Mekka.

Dies ist kein Märchen, liebe Muslime denn es steht im Quran in Sure Al Israa (17:1) „Preis sei Dem, Der Seinen Diener bei Nacht von der geschützten Gebetsstätte zur fernsten Gebetsstätte, deren Umgebung Wir gesegnet haben, reisen ließ, damit Wir ihm (etwas) von Unseren Zeichen zeigen. Er ist ja der Allhörende, der Allsehende.“ Damit ist gemeint von Mekka nach Jerusalem zur Alaksa Moschee.

So etwas ist nur mit Allahs Willen möglich! Einige Menschen können sich so etwas nicht vorstellen, weil wir Menschen, trotz allem was wir an moderner Technik haben, nicht in der Lage sind Allahs Taten vorzustellen.

Mit diesen 2 Ereignissen wollte Allah (s) unseren Prophet Mohammed (s) eine Sonderstellung geben und ihn würdigen.

Liebe Muslime,

nach dieser Reise kehrte unser Prophet Mohammed (s) zurück und erzählte seine Erlebnisse den Menschen. Sie konnten ihm aber nicht glauben. Deswegen gingen einige zu Abu Bakr (r) und fragten ihn ob er das alles glaubt. Seine Antwort war deutlich er sagte: „Wenn er (s) das gesagt hat dann stimmt es!“. Auch heute fragen sich viele Leute wie und ob dies möglich war? Wir als Muslime haben aber keinen Zweifel daran, weil es im Quran steht und unser Prophet Mohammed (s) es gesagt hat.

Nun, Was lernen wir aus der Israa und Miradj, liebe Muslime?

Unsere Alaksa Moschee ist heute in israelischer Hand und unsere Pflicht als Muslime ist diese Moschee und alle unseren Heiligtümer zu befreien.

Wir bitten Allah uns zu helfen dies bald tun zu können, damit unsere Ummah eine Einheit auf Allahs Wort wird.